

Recopier un texte sans erreur (6^{ème}): la cigale et les fourmis

Pendant l'hiver, leur blé étant humide, les fourmis le faisaient sécher. La cigale, mourant de faim, leur demanda de la nourriture. Les fourmis lui répondirent :

« Pourquoi en été n'as-tu pas amassé de quoi manger ?

- Je n'étais pas inactive, dit-celle-ci, mais je chantais mélodieusement. »

Les fourmis se mirent à rire.

« Eh bien, si en été, tu chantais, maintenant que c'est l'hiver, danse. »

Cette fable montre qu'il ne faut pas être négligent si l'on veut éviter le chagrin et les dangers.

D'après Esope